



Pour diffusion immédiate

COMMUNIQUÉ

Le Festibière 2015 de Gatineau a réduit de moitié les déchets envoyés à l'enfouissement!

Grâce à la mise en œuvre de plusieurs mesures écoresponsables, le Festibière a grandement réduit son impact environnemental.

Gatineau, le 7 juillet 2015 - Enviro Éduc-Action et le comité organisateur du Festibière de Gatineau, partenaires pour la gestion écologique de l'événement, souhaitent annoncer le résultat positif du bilan d'écoresponsabilité de l'édition 2015.

Le taux de diversion des matières résiduelles, soit le taux de recyclage et de compostage par rapport aux déchets ultimes destinés à l'enfouissement, a plus que doublé par rapport à l'édition 2014. En effet, suite aux trois jours de festivités du 29 au 31 mai derniers, le Festibière a réussi à détourner du site d'enfouissement 67 % des matières résiduelles générées pendant son événement, par rapport à 32 % en 2014.

Ce résultat positif pour la santé globale de l'environnement a pu être possible grâce à la mise en place des mesures écoresponsables suivantes pendant l'événement :

- La distribution d'un verre réutilisable pour chaque festivalier, permettant la réduction à la source des déchets constitués normalement de verres jetables;
- La présence de stations d'eau sur le site, permettant une utilisation optimale du verre réutilisable et une diminution à la source de la vente de bouteilles d'eau à usage unique;
- La consigne aux exposants alimentaires et de boisson de retirer de leurs inventaires les plastiques de type 6, qui ne sont pas recyclables;
- La présence d'un système de récupération du recyclage et des matières compostables sur le site, jumelée à un encouragement aux concessionnaires alimentaires d'utiliser des contenants-repas qui soient compostables;
- La sensibilisation du public du Festibière aux mesures écoresponsables accessibles;
- Le recrutement par le Festibière, via l'OBNL Enviro Éduc-Action, d'une équipe de tri des matières résiduelles;
- Le tri, par cette équipe, de la totalité des matières recyclables et compostables générées par l'événement.

Le Festibière et Enviro Éduc-Action sont très fiers de l'ampleur des résultats écoresponsables de cette édition, comme en témoigne Manuela Teixeira, co-fondatrice du Festibière : « Chaque geste fait en vue de protéger notre environnement a une conséquence directe sur l'héritage que nous laissons aux générations suivantes. Soyons solidaires dans la réduction de notre empreinte écologique. »

Ces partenaires tiennent à remercier la Ville de Gatineau qui soutient le développement durable des événements ayant lieu sur son territoire grâce à de nombreux services qui encouragent les festivals à améliorer leur bilan écoresponsable à chaque année.

-30-

Pour de plus amples renseignements :

Michael O'Farrell
Directeur général
Festibière de Gatineau
613 222-5812
michael@festibiere.ca
www.festibiere.ca

Geneviève Carrier
Directrice générale
Enviro Éduc-Action
819 360-5349
gcarrier@enviroeducaction.org
www.enviroeducaction.org